

1975 (毎月1回)

12月号

(村の面積)

332,60 km²

発行所 福井県大野郡和泉村



(昭和50年11月1日現在)

村の人口

総人口 2,029人

男女	出生	死亡	入出	人	人	人	人	人
	1	9	8	1	1	4	1	9
	出	死	転	入	人	人	人	人
	入	転						

世帯数 577世帯



谷戸口トンネルが完成

十一月五日開通式を挙行

各期間の交通で最も難所とされていた、谷戸口トンネルがこの程完成し、十二月五日から人、車が通れるようになりました。

◎主な工事内容

このトンネルは、延長二三五メートル五、五メートルで車道の両側に七五センチの歩道がついています。

又、トンネルの続きには三五メートルのスノーシエッドも取付られ、本

トンネル工事

二億一千三十八万一千円
スノーシエッド工事
二千七百万円

トンネル内照明工事
一千百三十五万円

児童館、中央公民館の併設あり
スノーシエッド工事
二千七百万円

一、内容は老人センター、保育所
児童館、中央公民館の併設あり
文字通り幼児から老人まで利用出来る総合センターであります。

本年度国勢調査の結果が示すよ

うに、和泉村のような山村はいつ

れも過疎化が進みつつあり、これ

の防止の特効策さがしに必至であ

り、生活環境の整備、交通通信の

整備、産業基盤の整備と、いずれ

も急がなければならぬ問題ばかりであります。そうした中の生活

環境を良くする仕事の一つとして

出来上った施設が総合センターで

あります。

内容設備も整備し、効率の上の

運営を図りたいと考えております

完成も真近であり、開館後は利用

者の村民の皆さんとの意見も拝聴

し乍ら、期待に答えられるように

完備したいと考えております。

社会教育の場として、老人いこ

いの場として充分な活用を願って

おるものであります。

明るく住みよい村造にかけて、最

近の不況は深刻になつておりま

す。こうしたとき、過疎のなやみ

をいだき乍らも、明日への希望を

(秀) 団長の誤りです。

新しい年に希望をかけて

村民の力の集結と、各関係機関

のご理解とご支援によって、朝日

の中央に白壁の殿堂が出来上り見

る人に、何か心の希望をもたせる

ような感じを与える。名づけて和

泉村社会、教育、福祉総合センタ

ー、内容は老人センター、保育所

児童館、中央公民館の併設あり

文字通り幼児から老人まで利用出

来る総合センターであります。

本年度国勢調査の結果が示すよ

うに、和泉村のような山村はいつ

れも過疎化が進みつつあり、これ

の防止の特効策さがしに必至であ

り、生活環境の整備、交通通信の

整備、産業基盤の整備と、いずれ

も急がなければならぬ問題ばかり

であります。そうした中の生活

環境を良くする仕事の一つとして

出来上った施設が総合センターで

あります。

内容設備も整備し、効率の上の

運営を図りたいと考えております

完成も真近であり、開館後は利用

者の村民の皆さんとの意見も拝聴

し乍ら、期待に答えられるように

完備したいと考えております。

社会教育の場として、老人いこ

いの場として充分な活用を願って

おるものであります。

明るく住みよい村造にかけて、最

近の不況は深刻になつておりま

す。こうしたとき、過疎のなやみ

をいだき乍らも、明日への希望を

(秀) 団長の誤りです。

善の努力を重ねていかなければな

りません。生きるための所得源と

なる産業基盤造りは、どうしたら

良いか、足となり耳となる交通通

信の充実は、どうしたら早く完備

されたのか、問題を目の前にして

焦りを感じ乍ら、昭和五十年が去

ろうとしております。

を迎える新しい年の計画に、それ

ぞの問題が引継がれていくわけ

ですが、新しい年の方針こそ、近

い将来住民の願いを実現するよう

広く住民の建設的意見を取り入れら

れた計画が出来、実行に移されて

行くことを念願しておるものであ

ります。

年末年始における

年末年始における

交通安全県民運動

十一月十一日～一月十日

年末年始は、飲酒の機会も多く

なり、また降雪等の悪天候も影響

して、例年交通事故が激増してい

るので、この時期をとらえて飲酒

運転等の無謀運転の危険性を強調

するとともに地域住民に対して交

通安全思想の周知徹底を図り、交

通事故を防止しようと、十二月十

一日から一月十日までの一ヶ月間

年末年始の交通安全県民運動が実

施されます。

【おわび】

十一月号の第一面記事中、

宮原團長とあるのは、吉川

(秀) 団長の誤りです。

九頭竜湖駅でキップの予約ができます

皆さんのが旅行する時に必要な特急列車等のキップを九頭竜湖駅で買うことができます。旅行する日と行先と列車名を電話すると駅でみどりの窓口に問い合わせて必要なキップをとってくれます。又、遅く行く時は往復キップを買って下さい。九頭竜湖駅を通じてキップを買っていたときと、それが越美北線の実績となつて収支係数も良くなり、将来越美線の全通にも大きく影響してきますのでなるべく九頭竜湖駅を利用して下さいようお願いします。

国税キャンペーン

年末調整

サラリーマンの給与に対する所得税は、毎月の給料やボーナスの支給のときに源泉徴収されることになっています。このように月々の給料やボーナスから所得税を徴収されていて、その年間合計額は、一年間の給与総額に対する正規の税額（年税額）とは一致しないのが普通です。このため、その年の最後に給料の支払いを受けるときに、この精算が行われますがこれを年末調整といいます。年末調整は、確定申告にかわる大切な手続であり、この年末調整によって大部分のサラリーマンは、その

年の納税が完了することになります。そこで、年末調整に際して注意していただきたい点をお知らせします。

一、本年中に扶養控除や配偶者控除が受けられる扶養親族などの数に異動があつたときには、そのつど「給与所得者の扶養控除等異動申告書」を給与の支払者に提出することになっています。

二、本年中に支払った健康保険の保険料などの社会保険料、損害保険料などは、年末調整の際に給与から控除して年税額を計算することになっています。これらの保険料控除を受けようとする人は、年末調整を行なうときまでに「給与所得者の保険料控除申告書」を給与の支払者に提出して下さい。

◎住宅取得控除

三、本人が住むために住宅を新築したり、新築住宅を購入した場合には一定の要件に当てはまれば居住した年から三年間にわたって最高三万円（四十八年以前に取得したもののは最高二万円）が住宅取得控除として税額から控除されます



「住民のあたたかい善意」

タオル・石けん等千点を供出
所に回送いたしました。

「何とかしてあげたい」「しか

年も、十月十五日の善意の日を中心に、人々の心に埋れている善意を開拓し、社会連帯意識にも

控除額は、一般の住宅貯蓄契約の場合は本年中の積立額の六%（最高三万円）積立期間が七年未満の短期財形住宅貯蓄契約の場合は本年中の積立額の八%（最高四万円）また、積立期間が七年以上の長期財形住宅貯蓄契約の場合は、本年中の積立額の一〇%（最高五万円）です。

この住宅貯蓄控除を受けようと/or>する人は、貯蓄先の金融機関から「住宅貯蓄証明書」をもらって、その裏面の住宅貯蓄控除申請書に必要な事項を記入して給与の支払者に提出してください。

△公給領収証が大切なわけは、
◎公給領収証は、みんなが支払われた料理飲食等消費税が県に納税されるしであるばかりでなく、税金が正しく県に納入されることは、欠くことのできないものです。

○住宅取得控除は、最初の年に限り確定申告をしなければなりません。二年目、三年目は年末調整の際に控除を受けることがで

きます。

- ◎住宅取得控除
- ①公給領収証をお受け取りなると利用料金の明細がわかり、納得のいく勘定ができます。
- ②公給領収証は、会社などでは法
- とゞく自主的な奉仕活動を促進しようと、民生委員協議会が中心となつて「児童収容施設」「老人ホーム」「重症心身障害者収容施設」などで不幸な毎日を過しておられる方々に対する看護用品の供出運動を開催し、多くの住民のみな運動を開催し、多くの住民のみなさまからタオル、石けんを始め、たくさんのお茶を供出いただきました
- 去る十一月一日に、高志福祉事務所に回送いたしました。

のあたたかい善意が届けられています。

供出物件の明細

- | | |
|---------|-----|
| 一、石けん | 七四七 |
| 二、洗剤 | 四 |
| 三、タオル | 四一三 |
| 四、バスタオル | 九 |
| 五、お茶 | 一一 |
| 六、その他 | 二〇 |

公給領収証は必ず受けとりましょう

店の経営者がお客様から料金を受けるとき料理飲食等消費税も併せ受領することが義務づけられてます。

ただし、免税点の適用により税

人税、所得税の所得の計算上経費として認められるため必要となります。

がかかるときは、公給領収証は渡さなくてよいことになって

います。

△県税では、料理飲食等消費税が県の諸施策を実施するうえに重要な財源となるため、重点税目に指定し公給領収証制度が円滑に推進されるよう指導を強化しております。

ですが、年末年始をひかえ料理店、キャバレー、旅館、飲食店などを利用される機会が多いことと思われますので、精算時には必ず公給領収証を受けとりましょう。

『たばこ』は村内で
買いましょう。

